

Medieninformation



06.05.2017

Danke den Senftenberger Samariterinnen und Samaritern!

Der Brandenburger Wünschewagen drehte am 03. Mai 2017 eine kleine Vorstellungsrunde im Brandenburger Süden. Unser Wunscherfüller auf vier Rädern stellte sich an diesem Tag in der Begegnungsstätte "Lausitzer Seenland" des ASB Kreisverbandes Senftenberg vor.

Projektleiter und ASB-Landesgeschäftsführer Jürgen Haase informierte die interessierten Besucher über die Geschichte des Wünschewagens, stellte die Technik im Fahrzeug vor und berichtete über erfüllte Wunschfahrten unserer Fahrgäste.

Für eine große Überraschung sorgten anschließend Geschäftsführerin Jana Edel und Vorstandsvorsitzende Jutta Witzak. Sie überreichten eine Spende über 5000 Euro in Form eines symbolischen Schecks an Jürgen Haase.

Das Brandenburger Wünschewagen Team bedankt sich sehr herzlich beim ASB Kreisverband Senftenberg für die großzügige Spende. Jede Spende lässt unseren Wünschewagen weiter rollen.

Für die „großen Mäuse“ gab es als Dankesgeste unsere kleinen handgefertigten Mäuse zurück.

Cindy Schönknecht

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit